

Pays de Mormal: L'offre sportive est-elle bien adaptée aux personnes en situation de handicap?

La Communauté de communes du Pays de Mormal se penche sur l'offre sportive à destination de personnes handicapées. Un groupe de travail vient de se constituer. Les habitants et clubs vont être sondés.

E. B. | 11/12/2018 9h00



Gérard Monet, élu à Frasnoy, fait partie du groupe de travail créé tout récemment pour effectuer un état des lieux des pratiques sportives et le monde du handicap sur le Pays de Mormal.

En marge des assises « accessibilité universelle », la Communauté de communes du Pays de Mormal a souhaité examiner à l'échelle de son territoire si l'offre en matière sportive était suffisamment adaptée au handicap. Pour ce faire, **un groupe de travail vient tout juste de se constituer**, composé notamment de deux élus référents, Gérard Monet, de Frasnoy, et de Roxane Ghys, de Poix-du-Nord.

Ce groupe de travail aura un an pour établir une sorte d'état des lieux du territoire en matière sportive, à savoir si la pratique de sports est suffisamment adaptée au monde du handicap. Pour ce faire, ce groupe va se baser sur le diagnostic effectué il y a trois ans, sur le sport au sens large, les équipements, associations et clubs, disciplines sportives existantes, mais en l'affinant un peu plus autour du monde du handicap. *« Dans l'arrondissement d'Avesnes-sur-Hepe, il n'existe que trois clubs ouverts aux personnes handicapées, le Basket à Aulnoye-Aymeries, le Tennis et le Tennis de table à Maubeuge. Ce que nous aimerions connaître, c'est par exemple, pourquoi les clubs n'ouvrent pas de section adaptée, est-ce parce qu'ils n'ont pas de matériels adaptés, est-ce un problème de financement, est-ce un souci de formation d'éducateurs ? »*, explique Gérard Monet.

Dès le début de l'année, **un questionnaire sur la pratique sportive au sens large et le handicap sera diffusé sur le territoire du Pays de Mormal**, et auprès des clubs. Ce groupe de travail se donnera ensuite jusqu'à la rentrée de 2019, pour établir une sorte d'état des lieux de la pratique sportive et le monde du handicap, et de proposer des pistes pour solutionner ce qui pourrait constituer un frein à la fois auprès des clubs mais aussi auprès des personnes concernées. *« C'est un challenge intéressant »*, livre Gérard Monet.